
Brève de sortie de National.

À l'heure où ces quelques lignes partent en typographie chez mon imprimeur 
préféré, Johannes Gutenberg, un ancien journaleux du Parigot reconverti 
dans les bons papiers, nous sommes en ligue 2 !
Il est donc temps que je vous livre quelques infos concernant notre proprio, 
un fond d'investissement Amerloc connu pratiquement de tous, grâce à son 
matricule triple 7.
Apparemment il se dépatouillerait avec ses autres clubs qui évoluent à un 
niveau autre que le nôtre.
Standard de Liège, Genoa, FC Séville, Vasco de Gama, et bientôt peut-être 
Everton ... mazette rien que ça !
Petit rappel :
En mai 2022 Patrice Haddad, le Groupe Réalités et Guillaume Rambourg, un 
gestionnaire de placements franco-canadien, avaient cédé l’intégralité de 
leurs parts à 777 Partners qui possèdait ainsi 100% de notre bon vieux club.
"Les emmerdes, ça vole toujours en escadrille" aurait dit JC ... non pas Jésus 
Christ mais Jacques Chirac !
Ne pas confondre, le premier aura été mis en croix car sa popularité 
grandissante et la nature de son message inquiétaient, alors que le second 
sur sa probité aura fait une croix, car sa popularité déclinante et la nature de 
ses activités illégales intriguaient ... il fut d'ailleurs condamné pour plusieurs 
affaires financières après son mandat.
Mais laissons Chiracou et ses fameuses têtes de veau et reprenons le fil ...
Donc Partners possédait 100%, mais pas de quoi s'inquiéter, Patrice Haddad 
conservait la présidence du club, dressé tel un ultime rempart ... ainsi 
quoiqu'il arrive le Red Star ne sombrerait pas, enfin bref ...
Quasiment 2 ans après que peut-on dire, si ce n'est que notre future saison 
en ligue 2 dépendra, en grande partie, de l'argent que le proprio voudra bien 
injecter dans son nouveau club, du moins s'il en a le désir et les moyens !
D'après Sportune, un site dédié aux actus, analyses et scoops du monde du 
sport business, le Red Star en national disposait cette saison d'un budget de 
9 M€.
Ce qui correspond, toujours d'après Sportune, aux budgets 2023-2024 de 
plusieurs clubs de Ligue 2. 
Dunkerque, Grenoble, Rodez, Annecy, Quevilly-Rouen, Pau et plus loin 
Concarneau avec 6 M€.
Malgré un petit budget certains s'en sortent plutôt bien, ainsi à 4 journées de 
la fin, Rodez est 5 ème, Pau 6 ème, Grenoble 10 ème. 
Dunkerque et Annecy respectivement 15 et 16 ème, ne sont pas encore 
sauvés, alors que QRM et Concarneau sont relégables.



Concernant les budgets, en Ligue 2 les écarts sont plutôt conséquents, ils 
vont de 1 à 7. 
Ainsi nous trouvons Bordeaux à 42 M€, Angers à 33 et Saint-Etienne à 27, 
pour évoquer les mieux lotis.
Concernant les clubs moyens, mais pourtant pas démunis de moyens, citons 
le Pourri FC et ses 24 M€.
Pour les moins bien nantis, mais bon sang je viens de vous le dire, relisez 
donc plus haut si ce n'est pas trop vous demander !?
Veuillez m'excuser, mais avec la montée et la saison future je suis un peu 
nerveux.
Donc la montée parlons-en ...
Il faudra absolument renforcer cette équipe, qui certes, a largement brillé en 
national, mais qui survivra difficilement au niveau supérieur sans l'apport de 
plusieurs bons éléments niveau L2 à des postes clé.
Ainsi gageons que le celui "d'avant centre" sera un véritable chantier !
Donc, de facto, nous en revenons au budget dont nous disposerons et à la 
fameuse question, mais quel en sera son montant ?
Le budget, à l'heure actuelle nul ne le connaît, si ce n'est peut-être quelques 
responsables bien placés au club, et j'espère bien, le proprio lui-même !
Et nous pauvres bougres, nous ne pouvons émettre que des hypothèses, 
faire des suppositions ...
Mais bon, et là je n'invente rien, les suppos il est préférable de les introduire 
par le bout plat !
Veuillez consulter l'ouvrage médical Vidal, si vous ne me croyez pas !
Petite constatation, nous sommes dans un siècle de communication, 
d'ailleurs notre club en est le parfait exemple, ouais ...
Pourtant, l'on a jamais été aussi mal informés, les medias entre autres, 
tentant de laisser les gens dans l'ignorance, ce mode d'éclairage de nos 
dirigeants quels qu'ils soient.
Bon on s'éloigne un peu trop de nos finances ... et ne sachant toujours pas 
ce qu'elles seront, nous ne parlerons ici que de ce que nous connaissons, 
c'est-à-dire notre superbe saison.
Petit aparté : oui une belle saison dont, malheureusement, je n'aurais pu 
suivre la retransmission qu'en pointillés, comme beaucoup d'entre nous 
d'ailleurs, et ça à cause des matches diffusés uniquement sur la chaîne 
payante DAZN ... vous pouvez prononcer "DA ZONE" ou "D NAZ" comme il 
vous sied !
Mais comment accepter cette foutue "ZONE" dont on ne peut s'acquitter que 
par un paiement en espèces sonnantes et trébuchantes et ça pour une 
prestation qui habituellement est gratuite !?
DAZN ... non mais de quels droits certains s'octroient le droit de privatiser 
certains matchs de national, et ainsi de nous en priver si nous ne payons 
pas !
C'était mon coup de gueule qui n'intéressera personne, ainsi revenons plutôt 
à notre saison !



Nom de Dieu de nom de Dieu de bordel de merde ... que ce fût une putain de 
belle saison !
Bon, j'avais pourtant juré que dans cet article je ne jurerais pas ...
Mais que voulez-vous, chassez le naturel par la cuvette des chiottes avec 
une fourche à faner, il reviendra toujours au grand galop par le petit trou de la 
lorgnette !
Bon et cette saison, t'accouches !?
Repartis avec une base solide, qui la saison précédente nous avait vu 
échouer à 2 points des 2 premiers, Concarneau et Dunkerque, et à égalité 
avec l'autre 3ème Martigues ...
Ces Martégaux chez qui nous irons, en septembre 2023, nous imposer lors 
de la quatrième journée, pour prendre la première place et ne plus jamais la 
lâcher !
Bon il est vrai que notre fin de parcours fut un peu plus difficile, avec 
quelques revers sous forme de match nul contre des équipes plutôt mal 
classées et seulement 1 victoire en 5 matchs.
Mais ça c'était avant le 5 avril, oui ce fameux vendredi "Vert et blanc" où le 
Red Star enfonçait le clou en disposant logiquement, à la maison, de son 
dauphin Niort !
Alors serons-nous champions de National après avoir validé notre montée à 
4 journées de la fin et ce malgré une défaite chez nous, la première depuis le 
début de la saison ?!
En fait à Bauer nous aurons toujours fait le job alors que la saison passée 
c'était notre point faible et ce malgré un soutien sans faille du kop.
À cet effet relire la salutaire brève "Le syndrome Bauer", excellente pour le 
moral et encore disponible dans toutes les bonnes officines.
Bauer, oui Bauer, cette saison à 4 journées de la fin donc, et à l'heure où 
j'écris ces lignes, notre équipe y aura pris 38 points sur 45 réalisables, 
impensable en début de championnat !
"Ils ne savaient pas que c’était impossible, alors ils l’ont fait." disait Mark 
Twain l'auteur de "La Célèbre Grenouille sauteuse du comté de Calaveras".
Une grenouille pas un têtard hein,
la larve d'amphibiens j'y reviendrai.
Oui 12 victoires, 2 nuls et une défaite, et ça sans avant centre digne de ce 
nom, car ni Ikanga, pourtant prometteur la saison précédente, ni Anani et 
encore moins Fall, n'auront réussi à s'imposer sur le front de notre attaque.
Cette saison la cellule de recrutement aura fait du très bon boulot, mais 
mauvaise pioche pour les 2 derniers cités !
En fait c'est l'apport de chacun qui nous aura permis de figurer parmi les 2 
meilleures attaques du championnat, mais aussi celui d'Hacène Benali, l'ex 
Thonier qui en fera des Tonnes, et qui terminera meilleur buteur du club.
Notre défense, avec le système à 3 cher à Habib Beye, elle aussi aura été 
performante et terminera très bien placée. Pourtant Blandon Meyapya, 
excellent la saison précédente, ne s'y retrouvera pas, étant plus à l'aise dans 
un système à 4 avec un poste en charnière centrale.



D'ailleurs, ce système à 4 s'avérera beaucoup plus efficace en seconde mi-
temps contre notre dauphin Niort et de l'avis de beaucoup était le dispositif le 
mieux adapté au profil de nos joueurs.
Mais HB tenait à ses 3 centraux et ses 2 pistons, alors pourquoi aller le 
contrarier vu ses résultats !?
Habib Beye il faut en parler ... pour sa magnifique saison au Red Star il va 
certainement être convoité par de nombreux clubs plus huppés que nous !
Ainsi restera t'il pour poursuivre l'aventure et lutter pour le maintien la saison 
prochaine ?
Une question qui occupe tous les esprits et dont la réponse sera assurément 
déterminante pour la suite, c'est à dire l'avenir de notre club en ligue 2.
En fait tout ceci reste subordonné aux intentions du proprio, à ses réelles 
ambitions, à sa capacité financière à développer un nouveau projet, et aux 
liquidités dont il dispose pour réaliser un recrutement digne de ce nom.
Mais pouvons nous demeurer optimistes alors que des articles récemment 
publiés dans des journaux sérieux, Outre Manche, se veulent eux très 
alarmistes quant à la situation financière de 777 Partner !
Certains allant même jusqu'à déclarer que la société Américaine est sur la 
corde raide, que personne ne veut plus traîter avec elle par crainte de se voir 
dégradé par les agences de notation, et que nul ne lui prêtera le moindre 
argent, si ce n'est à des taux abusifs.
Pourtant récemment, dixit l'équipe, la société d'investissements aurait donné 
de nouvelles perspectives avec un plan de financement de 30 M€ sur cinq 
ans ... 
Mais non ... erreur ... ça c'était lors de la vente, en juin 2022, pendant une 
réunion extraordinaire avec la mairie !
Aujourd'hui on peut surtout lire : 
"Ayant besoin de liquidités pour gérer l'exploitation, les dettes structurelles et 
réaliser un éventuel achat d'Everton, 777 partner serait ouvert à la vente du 
Standard de Liège ... et du Red Star pour lequel il aurait déjà des 
repreneurs !".
Donc nous serions revendus ... 
Et là me reviennent quelques propos de Patrice Haddad :
"Il fallait trouver quelqu'un pour que le Red Star se construise sur les 10 
prochaines années autour d'une autre personne que moi" ... amusant non !?
Mais celle que je préfère la voici ...
" Le Red Star n'est pas une marchandise !".
Donc après 2 ans nous serions déjà bradés !?
Si ça ce n'est pas du business et ne donne pas raison à la tribune Rino Della 
Negra qui n'aura eu de cesse que d'afficher sa désapprobation, quant à cette 
vente, et aux agissements du Président Haddad !!!
Enfin tout cela est bien confus, peut nous rendre pessimiste, inquiet et du coup 
j'espère que je n'aurai pas à intituler ma prochaine brève, en mai 2025, "Une saison en 
enfer" !



Mais revenons à l'équipe, au milieu, peu à dire, si ce n'est que là aussi nous 
étions très bien pourvus.
Peu à dire ... c'est quand même incroyable de dire ça de joueurs que 
beaucoup d'équipes, même au niveau supérieur, nous envieraient !
Mais là je suis à court de superlatifs, je manque de caractères comme aurait 
dit Gutenberg ... l'inventeur de la machine à écrire !
Johannes, le précurseur du fameux
instrument mécanographique ?
Et bien non, les caractères mobiles étaient déjà utilisés en Extrême-Orient bien 
avant qu'il ne soit en âge de titiller la presse à encrer le Gut ...
Ainsi on pourra dire qu'il n'aura rien apporté de bien nouveau le lascar !
Un peu comme moi quoi, mais non ...
Moi j'ai remis au goût du jour le suppo, et ça ça restera dans les annales, 
sans mauvais jeu de mot.
Attention les amis, ne pas confondre un bon mot et un bon jeu de mots !
La plupart des bons mots sont des redites, alors que la majorité des bons 
jeux de mots le sont aussi !
Moi mes jeux de mots sont souvent de mauvais goût, mais qu'on les goûtent 
ou non, je continuerai à écrire à contre courant car à contre cœur je n'y arrive 
pas !
Bon, je regagne mes enluminures ...
Oui, l'on vient de me confier pour mission de rédiger le récit exhaustif de 
notre merveilleuse saison sur manuscrits en feuilles de papyrus, et de 
surcroît avec une "date butoir" !
Et j'eus beau dire, j'en ai "mare" et là je rebondis sur la "grenouille" citée plus 
haut :
Vous ne connaissez pas l'histoire du "têtard", il n'était pas dans "l'étang", 
mais même en plaisantant rien n'y fit !
Alors devant l'ampleur de la tâche je demandais si je ne pouvais pas utiliser 
des techniques plus modernes, et là on me répondit sèchement : 
"Allez le scribouillard, gratte ton parchemin comme au XIIème, ça t'apprendra 
à te foutre de la gueule du Gut !".
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